

lit sans lunettes, remplit tous les devoirs de son ministère sacré, célèbre la messe et explique la doctrine chrétienne comme aux temps lointains de sa jeunesse.

Détail curieux, il fut baptisé à domicile comme n'étant pas viable.

La profanation des églises

On signale en France un nouveau courant d'impiété, la profanation des églises ; non pas pour les voler, mais uniquement pour s'attaquer à Jésus-Christ présent dans le Saint Sacrement. Ce motif démontre la rage diabolique de ces ravageurs d'églises.

La date de l'ouverture de l'Exposition

La preuve que la date du Samedi-Saint, pour l'ouverture de l'Exposition a été imposée par la juiverie, *l'Univers Israélite* vient de la donner.

“ On a inauguré samedi dernier, dit-il, premier jour de la Pâque juive, l'Exposition universelle. La fête du travail libérateur et sacré coïncide avec celle qui rappelle, à nous Israélites, notre première émancipation. ”

Saint-Ferdinand, comté de Mégantic

Les paroissiens de Saint-Ferdinand n'ont pas voulu laisser partir leur desservant, M. l'abbé H. Michaud, sans lui témoigner leur reconnaissance et sans rendre hommage au dévouement dont il a fait preuve pendant son passage au milieu d'eux.

Le 27 mai, M. le Dr Sirois, entouré des notables, lui a exprimé les sentiments de la paroisse à son égard et lui a présenté une bourse contenant une centaine de piastres et portant une plaque d'argent sur laquelle est écrit le millésime 1900.